

# えんじゅ

令和5年11月2日発行

松原小学校 N012

## \*\*当面の主な行事予定\*\*

### 【令和5年度 11月】

- 1 (水)セーフティネット  
避難訓練  
ちちろこ会草刈りボランティア  
委員会  
理科出前授業(5年生)
- 3 (金)文化の日
- 7 (火)中学校体験入学  
3年生社会見学
- 13 (月)朝マラソン開始
- 15 (水)校内音楽会
- 22 (水)マラソン大会試走
- 23 (木)勤労感謝の日
- 27 (月)家庭学習週間
- 29 (水)校内マラソン大会  
クラブ

## \*\*当面の主な行事予定\*\*

### 【令和5年度 12月】

- 1 (金)5年生社会見学
- 6 (水)授業参観
- 7 (木)松林クリーン作戦
- 8 (金)松林クリーン作戦  
人権作文発表会
- 12 (火)交通安全御礼の会  
6年生英語検定
- 20 (水)クラブ
- 21 (木)給食最終日  
大掃除
- 22 (金)終業式
- 28 (木)仕事納め

## 草引きボランティア

～11月2日～

今年2回目のボランティアでした。今回も前庭の観察池辺



りをきれいにさせていただきました。9月に入ってからも暑い日が続いたせいか観察池辺りの草はかなり伸びることが多かったのですが、今回は茎を刈るのではなく、根こそぎ引いていただいたこともあり当分の間すっきりした観察池周りになりそうです。いつもお世話になっている皆さんに感謝したいと思います。

## どちらも ～ハレとケ～

2学期の前半が終了しました。学校では何かと行事の多い日々を過ごしてきました。修学旅行、詩や読書感想文の審査、絵の審査、国際交流、学力調査、そして音楽会への取組と。2ヶ月の間に次から次へと非日常がやってきています。放課後や休日でもスポーツ大会や地域の祭りでの活動が盛んに行われて来ました。活動的な生活が素敵に行われています。

しかしながら、そこで忘れてはいけないことがあります。非日常の目新しさや楽しさに没頭したり非日常をそれなりに過ごしながらも、日常の規則正しい生活を守ったり日常の学習を粛々とこなし続けたりといったことです。昔から、非日常は「ハレ」の日、日常は「ケ」の日と伝えられてきていますが、「ハレ」を充実させながらも「ケ」は乱さないといったように、「どちらも」意識できる子供達であってほしいと思います。

## 獅子舞 ～10月16日～

1時間目の時間を利用しました。田井・吉原東・吉原中西・新浜から合計5頭の獅子舞を披露していただきました。獅子の舞は概ね似ているようで、細部を観察してみるとそれぞれが個性的でそれぞれの型があります。各組の伝統や思いが舞に表れているように感じました。子供達にとっては、獅子舞への親しみと興味を増幅させることができたひとときとなりました。



## 町内陸上競技記録会 ～10月18日～

4年振りの町内一斉での競技会となりました。5・6年生は8時に学校を出発、20分ぐらいで和田小学校校庭に到着しました。準備運動後に開会式をして競技へ。まずは全員での70M走、続いて学校代表によるリレー、ソフトボール投げ・走り幅跳び・走り高跳びの3種目に分散しての競技へと進みました。

約2週間の練習期間中にはどんどん記録を伸ばすことができている子も多かったと思いますが、本番では緊張感のため力を十分発揮できずくやしい思いをした子、緊張感を力に変えて記録を上積みできて喜びを感じた子など色々な思い持つことができた記録会であったように思います。

プラスの思い、マイナスの思い、どちらの思いを持とうとも今後成長の糧の一つになったのではないかと思います。



## よむYOMU ～10月27日～

今年度21回目の学習となりました。4・5・6年生が毎週金曜日に挑戦しています。新聞時事から抽出した文章を読んで、その文章についての問いに答えるといった取組です。昨年度途中より読解力の育成のために取り組んでいます。

当初は記事を読むことに困難な状況が見られましたが、徐々にすらすらかつじつくりと読むことができる子が多くなってきたように思います。正確に読む、速く読む、要点を押さえて読むといったこと繰り返す中で確かな読解力をつけていきたいものです。

